

## Estrella dice que el nuevo Tucumán le cambió la vida a muchas personas

Jueves, 20 de Enero de 2011 | "Sigo de cerca lo que hace el gobernador".

El músico **Miguel Angel Estrella** se explayó ayer en elogios y alabanzas a las gestiones de **Cristina Fernández de Kirchner** y de **José Alperovich**, tras visitar al gobernador en su despacho.

"En los foros internacionales, como la Unesco, a la Presidente la aplauden de pie, admirados por su capacidad de improvisación. Cambiaron muchas cosas, aunque todavía queden otras pendientes. Hay un nuevo Tucumán, que le cambió la vida a muchas personas; está muy diferente comparado con 2000 o con 2001", aseguró.

El artista visita la provincia durante cada comienzo de año, en forma privada. Pero ayer aprovechó su viaje para dialogar con el mandatario sobre la situación local, oportunidad en la que se enteró de que Tucumán tendrá un espacio propio en el canal *Encuentro*, llamado *Tucma*, con entrevistas a comprovincianos famosos.

"Hace años que sigo de cerca lo que hacen Alperovich y su equipo. Como soy un viejo peronista, cuando me encuentro con militantes de la primera hora, me dicen: ¿el Ruso está haciendo cosas que nunca se hicieron; es más peronista que todos los otros?. Me gusta contarle esas cosas y lo bien que habla la gente en la calle acerca de él", remarcó.